

Ä4 9. DIGITALISIERUNG IST KEIN NEULAND – WILLKOMMEN 2020

Antragsteller*in: Erich Pawlik

Text

Von Zeile 12 bis 14 einfügen:

- Information erhält. Die Webseite der Stadt Bad Homburg muss modernisiert und dem heutigen Stand der Technik insbesondere auf den Gebieten Barrierefreiheit, Bedienbarkeit, Sicherheit und Datenschutz angepasst werden.

Begründung

Barrierefreiheit ist der Fachbegriff für einen Zugang für Sehgeschädigte, Blinde, Farbenblinde usw., die Schwierigkeiten haben, eine "normale" Webseite zu sehen. Dies gehört bei öffentlichen Internet-Auftritten zum Stand der Technik, da nur so sichergestellt werden kann, dass alle Bürger*innen, die das wünschen, den Internetauftritt auch benutzen können.